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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 21 luglio 2020   

L’anno 2020, il giorno ventuno del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 ed o.d.g. integrativo, e-mail del 10/07/2020,  nonché ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

consiglieri: Buccola, Dentici e Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:31, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Sinopoli, Buonpasso e Ruggiero. 

Alle ore 09.33 entra in videoconferenza il Cons. Buccola 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta del 20 luglio u.s. Ultimata la 

lettura il Presidente prosegue con le mozioni iscritte al punto 5 dell’o.d.g. e chiede al cons. 

Tuzzolino se si può discutere la mozione iscritta al punto 5 lett. b): 

Il Cons. Tuzzolino chiede di trattarla nella prossima seduta. 

Il Presidente pertanto invita il Segretario a dare lettura della mozione lett. d) avente ad oggetto: 

“Collegamento caditoie alla rete fognaria centrale Via Demetrio Camarda” prot.n.379/regint a firma 

del cons. Buccola.  

Il Cons. Buccola espone la mozione facendo presente che a seguito dell’attività di pulizia delle 

caditoie, i tecnici hanno riscontrato che queste non sono collegate alla rete fognaria centrale, 

pertanto con le forti piogge che ultimamente cadono copiose, si creano dei fiumi in piena. 

Alle ore 09.39 entra in videoconferenza il Cons. Dentici. 

Il Presidente chiede al Consigliere se ha certezza che le caditoie non sono realmente collegate ed il 

perché di tale inconveniente. 

Il Cons. Buccola: riferisce di averlo appreso dal Geometra Facella, anzi gli operai che hanno 

eseguito la pulizia dovevano relazionare in merito direttamente all’Amap. 

Il Cons. Di Vincenti: sostiene quanto sia assurdo che ad oggi alcune caditoie non sono collegate; 

ricorda di averne parlato con il collega e, seppur non presente al sopraluogo, confida in quanto 

riscontrato ed anticipa il suo voto favorevole. 

Il Cons. Schiera non può che essere d’accordo all’approvazione della mozione soprattutto dopo 

quello che è successo nei giorni scorsi, quindi ampliare e sistemare la rete fognaria della città deve 

essere una priorità.  

Alle ore 09.46 entra in videoconferenza il Cons. Lupo. 

Il Cons. Ruggiero: mai più attuale di oggi la mozione presentata del cons. Buccola; nonostante 

l’azienda Amap è molto scrupolosa ed attenta nei suoi interventi, non comprende come mai queste 

caditoie non siano state collegate alla rete fognaria centrale. Favorevole alla mozione. 

Il Cons. Sinopoli è favorevole alla mozione ed auspica che quanto prima l’Amap si adoperi per 

risolvere il problema. 

Il Con. Lupo: ringrazia il collega Buccola per aver presentato la mozione e spera che trattasi di un 

problema isolato, che non vi siano altre situazioni simili.  

Il Cons. Dentici: esprime il suo voto favorevole; è assurdo pensare che le caditoie non siano 

collegate alla rete fognaria e non esclude che possa trattarsi di un caso isolato. Auspica, pertanto, 
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che l’azienda Rap si attivi al più presto per la pulizia delle caditoie in modo tale da agevolate il 

lavoro dell’azienda Amap 

Il Cons. Buonpasso è d’accordo con i colleghi e voterà favorevolmente. 

Il Presidente: rappresenta che la questione era stata già affrontata tempo fa con il geometra Facella. 

Ipotizza che la zona potrebbe essere stata urbanizzata dopo la costruzione dei palazzi e chi ha 

realizzato l’opera non ha collegato le caditoie. Pertanto non essendo non essendo collegate, l’acqua 

piovana si riversa sul terreno provocando alluvioni. Annuncia il suo voto favorevole 

Conclusa la discussione, Il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

cui esito è il seguente:  

         Presenti e Votanti 10 

Assenti   00 

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. d) del punto 5 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Collegamento caditoie alla rete 

fognaria centrale Via Demetrio Camarda” prot.n.379/regint a firma del cons. Buccola viene 

approvata all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 10:05 il Cons. Tuzzolino lascia la seduta. 
Alle ore 10:06 il Presidente sospende la seduta. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:16, a seguito di appello nominale risultano assenti i Consiglieri: 

Buccola, Buonpasso, Schiera e Tuzzolino. 

Il Presidente procede con le comunicazioni e cede la parola al Cons.Ruggiero 

Il Cons. Ruggiero: fa presente che alcuni cittadini hanno riferito che, nei pressi del canalone di 

Boccadifalco e dintorni, hanno notato degli operai che sostengono di essere stati incaricati dalla 

Regione ad effettuare lavori di copertura dello stesso e chiede al Presidente se è veritiero e se si può 

informare. 

Il Presidente: riferisce di averne notizia e sicuramente saranno i 30 metri di copertura che 

consentirebbe la rotatoria a Boccadifalco ed il senso unico che migliorerebbe la viabilità nel 

territorio. 

Alle ore 10:28 esce il Cons. Lupo 

Alle ore 10:32 il Presidente dichiara chiusa la seduta  

     

            Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada         
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